



Las dos Coreas: un cruel legado de la Guerra Fría Entre la separación y el encuentro

Varias familias de Corea del Norte y Corea del Sur se reunieron por primera vez desde la separación de los dos países. Durante algunas horas, los familiares que quedaron a un lado y a otro del paralelo 38, las familias pudieron conversar, abrazarse, reír y, sobre todo, llorar por la残酷政治 que les impidió compartir sus vidas. El encuentro se enmarcó en las negociaciones entre las dos Coreas y en el nuevo contexto de la región. Es una luz de esperanza. Por **María del Pilar Álvarez**



¿Nicolás Maduro tiene un plan? «Socialismo», hiperinflación y regresión social

En el marco del «nuevo comienzo» prometido en la última campaña electoral, el presidente Nicolás Maduro anunció el Programa de Recuperación, crecimiento y prosperidad económica, un nombre demasiado exagerado para un paquete de medidas que busca sacar al país de la hiperinflación más alta de la historia latinoamericana. En verdad, no se conocen más que anuncios aislados y es difícil saber si detrás de ellos existe un verdadero plan económico para revertir el desastre económico y social más allá de la retórica oficial. Por **Manuel Sutherland**



La socialdemocracia sueca frente a la extrema derecha Entrevista a AnnSofie Andersson

El crecimiento de la extrema derecha sueca es preocupante. Los socialdemócratas, que gobiernan el país desde 2014, han logrado reducir el desempleo, fortalecer los derechos sociales y desarrollar un crecimiento importante de la economía. Sin embargo, deben desarrollar una estrategia para frenar a la extrema derecha. Las elecciones locales, regionales y nacionales del 9 de septiembre serán fundamentales para el país. En esta entrevista, AnnSofie Andersson, presidenta del Ayuntamiento de Östersund y destacada socialdemócrata, explica que hará la izquierda democrática sueca para seguir garantizando prosperidad y desarrollo para los ciudadanos de su país. Por **Brian Melican**



Proteccionismo para liberales

La repulsión que sienten los liberales hacia la grosera política del presidente estadounidense Donald Trump se extiende a una rígida defensa de la globalización libremercadista. Estos liberales consideran que el libre comercio económico es inseparable del programa político liberal, así como el proteccionismo de Trump es inseparable de su aberrante programa político. Pero se equivocan porque el mayor riesgo de destrucción del programa político liberal deriva de la hostilidad inflexible al proteccionismo comercial. Por **Robert Skidelsky**

[Conseguir la revista impresa](#)

[Suscribirse al boletín digital](#)

Para dejar de recibir este boletín responder este mail con el asunto DESUSCRIBIR

Nueva Sociedad | Defensa 1111, 1ºA, CABA, 1065 Argentina